



さかわようちえんだより (第1学期号)



令和7年7月17日

小田原市立酒匂幼稚園

園長 古木 美貴

今年は「いつが梅雨？」と思うくらい、梅雨入り後も毎日プール遊びができるほど晴天が続きました。水鉄砲にスプリンクラー、ウォータースライダーなど、それぞれが好きな形で水との触れ合いを楽しみました。大きなプールや海に行く機会があるといいですね！幼稚園のカブトムシも次々と成虫になり、子どもたちから「カブトムシのゼリーください」の声も聞かれるようになりました。本格的な夏はこれからです！

年長組は2階で2クラスに分かれての生活が始まりましたが、最近では隣のクラスに遊びに行ったり、クラス対抗で綱引きをしたりと関わりを楽しみながら、良い刺激になっています。年少組は初めての集団生活でのルールを知りながら、安定した園生活を送っています。教師の話聞いて、様々なことに意欲的な姿は頼もしい限りです。その意欲を大事に育みながら、出会う様々な気持ちに負けないようにしっかり見守り、支えています。今学期も、幼稚園へのご理解とご協力をありがとうございました。長い夏休みとなりますが、子どもたちとたくさん楽しんでください☆



酒匂幼稚園で目指していく子ども像



支え合う子

集団生活の中で、自分と意見の違う子がいることに気が付きます。気持ちが合う、思いが通じないなどの経験をしながら、他者を受け入れ認め合います。

からだも心も元気な子

子ども達は、戸外や室内問わず体を動かすことが大好きです。体を動かして遊ぶ時間を十分に確保するようにします。暑くなったら、水分補給の必要さを知らせ、健康な生活のために自ら行動できるようにしています。

わくわくしながら チャレンジする子

「これやってみよう」「これ作ってみたい!」と自分の気持ちを素直に表現し、行動する姿を応援します。『できるかな?』という不安も受け入れ、できないことも一つの経験として踏ん張る気持ちを支えます。



保護者や地域の方とのつながり

地域にある幼稚園として、地域の方とのかかわれる機会をもてるようにし、地域に守られている実感と感謝の気持ちを育てています。『小田原の宝』である子どもたちやご家族を、地域の皆様が気にして見守り、支えてくださっています。災害や困ったときなど、「大丈夫？」と気にしてくれる方がいるのは心強いですね。幼稚園生活の中で地域と皆様をつなぐお手伝いをしていきます。

幼年消防クラブ任命式
「火ではあそびません！」



交通安全教室では、
親子で歩き方を覚えます。



加藤コーチのサッカー教室
前半は年少組…ボールは触らないよ～！
後半は年長組…「今年の年長さん凄い！」と
コーチお褒めの言葉



しゃぼん玉で遊ぼう！の先生は保護者 OB の中村さんご夫妻。
子どもたちを温かく見守ってくださいます。



ユースウィンドアンサンブル音楽会では、本物の楽器の音色を聞き、
みんなで音楽に合わせて心も体も動いちゃう気持ちよさを味わいました。楽器体験も貴重な経験です。



保護者のみなさまには、テントの設営と着替え用の目隠し、日よけシェードの取り付けなどお手伝いいただきました。
園の要望を汲んで、みなさんのアイディアを出し合い、設置していただきました。
また、職員室のエアコンの室外機のカバーを自作していただきました。大切に使用させていただきます。



酒匂らしい色
とイラストも
素敵です☆



毎日暑い中、テントの屋根の設置と撤収を率先して行ってくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。保護者主催の夏祭り係さんも含め、『子どもたちのために』と動いてくださる皆さんが本園の保護者であることを誇りに思います♡

幼稚園での様々な活動を通して

野菜の栽培と収穫、昆虫の飼育と発見、自然が伝える季節の変化など、様々なことを幼稚園で学んでいます。年少組も夏野菜を植え、収穫が始まっています。年長組も、夏野菜とサツマイモを植え、水まきをしながら、葉の色の变化から「病気かな?」と心配される声も聞かれます。カブトムシの幼虫の変化、ツバメの成長など、お子さんと話をしている姿はとても微笑ましく思っています。幼稚園の活動は五感を使った経験がたくさんあります。配信を楽しみに、お子さんに様子を聞いてくださいね。

夏野菜はこうやって植えるよ



新聞紙であそぼう〜♡



のりをはじめてつかったよ



そだてやさんでは、今年もタマネギとジャガイモを収穫しました。お家に持って帰った&幼稚園で味噌汁にして味わいました。自分たちで育てた野菜は、格別においしいですね♡



フィンガーペインティングやポディーペインティングで、全身で絵の具の感触を味わいます。ご家庭では絶対できない体験ができるのが、幼稚園の醍醐味ですね。



第1学期を終えて…夏休みに向けて

入園と進級がすいぶん前のことに感じられるほど、子ども達も幼稚園に慣れ、自分で様々な形で気持ちを表現してくれるようになり、とても嬉しく思います。信頼して預けていただきありがとうございます。幼稚園で、子どもたちはとてもがんばっています。自分でできることも増えています。自分で色を選んだり、友達と何かを決めたりする経験も積んでいます。『甘える』と『甘やかす』は違います。子どもの気持ちに寄り添い、対応を考えましょう。第1学期は今まで以上に保護者の方に多くのご協力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

← 南園舎の時計にお気づきでしたか? 下中幼稚園から譲り受け、酒匂幼稚園の時を刻みます。

